
Ach – leck mich doch… 

 So hätte das Jahr wirklich nicht enden müssen!!! Alle Euphorie ist weg… Was da in Kaufbeuren 

gelaufen ist, musste wirklich nicht sein. 4:2 klingt so deutlich, wie es das Spiel gar nicht war. Bis 

sieben Minuten vor Ende geführt und dann doch wieder abgeka… Ich bin echt frustriert! 

Und diesmal haben die anderen nicht alle für uns gespielt. Freiburg ist an uns vorbei, wohl auch 

verdient, wenn man die letzten Spiele zusammen nimmt. Und Frankfurt hat uns gerade noch den 

Gefallen getan zu verlieren, sonst wären die auch noch an uns vorbei gezogen. Objektiv gesehen 

müssen die sich aber auch in den Hintern beißen. 2:0 geführt und dann doch das Spiel noch in den 

Sand gesetzt. Auch kein Ruhmesblatt! 

Aber nicht über andere das Maul zerreißen, wo wir selbst genug an unserem Spiel zu knappern 

haben, zumal Frankfurt im Gegensatz zu uns, wenigsten gepunktet hat. Ich frag mich echt, wann wir 

wieder Stabilität in die Mannschaft bekommen. Am Freitag kommt eben dieses Heilbronn, was auch 

in Frankfurt wieder gewonnen hat. Mir graust es schon bei dem Gedanken und der Erinnerung an das 

letzte Heilbronn-Heimspiel. 

Aber ich will einfach noch nicht dran denken. Morgen ist Silvester… (lieber wäre mir morgen käme 

Sylvester [und die anderen] wieder ins Team zurück!) … und da will ich ohne Ärger ins neue Jahr 

gehen. Wer weiß was das noch so bringt. Es kann positiv aber auch negativ werden… 

 Euch allen einen guten Rutsch wünscht… 
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